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A lo largo de estos 50 años, vivimos 
muchas experiencias y enfrentamos 
diversos desafíos. Desde la fundación 
de VIDUSA, hemos pasado por nueve 
presidentes y nos enfrentamos a 
variaciones económicas y cambios 
de planes y proyectos. La empresa 
siempre se adelanta a cada una de 
estas situaciones, lo que nos permite 
seguir construyendo 5,000 casas al 
año en más de 20 fraccionamientos, 
consolidándonos como el líder en 
vivienda en el estado, principalmente 
en el área metropolitana de Monterrey. 
Esto nos llena de orgullo a todos. 
Hoy, miramos hacia el futuro con 
muchas oportunidades para seguir 
trabajando, creciendo, mejorando lo 
que hacemos, innovando y elevando 
nuestros estándares. Todo esto, con 
la colaboración y esfuerzo conjunto 
de todos los que formamos parte de 
esta gran empresa.

Mi agradecimiento permanente 
a todos ustedes. ¡Disfrutemos y 
celebremos los próximos 50 años de 
VIDUSA!

Muchas gracias,
Lic. Rodrigo de León Segovia
Director General

MEDIO SIGLO MARCANDO LA
DIFERENCIA EN VIVIENDAS
Por: Lic. Rodrigo de León Segovia



El arranque no fue fácil. No teníamos experiencia en construcción, y en ese momento estábamos 
edificando 400 casas al año. Sin embargo, teníamos un equipo de jóvenes con muchas ganas de 
trabajar y con mucho entusiasmo, y así iniciamos nuestras primeras construcciones. A partir de 
ese momento, y en estos 50 años, hemos vivido muchas experiencias. Hemos pasado por nueve 
presidentes desde la fundación de VIDUSA hasta el actual, y nos hemos enfrentado a variaciones 
económicas y cambios de planes y proyectos. La empresa supo adelantarse a cada una de estas 
situaciones, lo que nos ha permitido llegar hasta el día de hoy, donde construimos 5,000 casas 
al año en más de 20 fraccionamientos, consolidándonos como el líder en vivienda en el estado, 
principalmente en el área metropolitana de Monterrey. Esto nos llena de orgullo a todos.
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En el VIDUSA FEST, tuvimos el placer de conversar 

con Jonathan Montoya, del Departamento de 

Sistemas, quien fue el primer colaborador en 

ingresar al VIDUSA FEST. Con gran entusiasmo, 

compartió sus expectativas y emociones al ser 

el primero en disfrutar del evento.

Jonathan nos contó que se sentía ”muy feliz 

de estar aquí”, demostrando la emoción que 

sentía por participar en esta celebración tan 

esperada. Cuando le preguntamos cómo se 

había trasladado al evento, respondió de manera 

práctica: ”Llegué y me iré en Uber”, asegurando 

que había optado por un medio de transporte 

cómodo para disfrutar sin complicaciones.

Por: VIDUSA.

JONATHAN MONTOYA,
MARCANDO EL INICIO DE LA FIESTA
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Fotografía: Jonathan Montoya y colaboradores de VIDUSA.

H I S T O R I A S

El primero en entrar al VIDUSA FEST

Por supuesto, Jonathan no podía faltar a la 

cita: ”¡Claro!”, nos dijo con una sonrisa cuando 

le preguntamos si traía su invitación. Y, cuando 

la conversación giró hacia el ambiente festivo, 

Jonathan nos sorprendió con su buen humor. Al 

preguntarle con quién pensaba bailar esa noche, 

respondió entre risas: ”Con la que vea que no 

tenga pareja”. ¡Una respuesta digna del espíritu 

de celebración que caracteriza al VIDUSA FEST! 

Jonathan Montoya inició la jornada con 

entusiasmo, y estamos seguros de que su 

energía positiva contagió a todos los asistentes. 

¡Esperamos que haya tenido una noche llena de 

baile y diversión!



Durante el VIDUSA FEST, los asistentes disfrutaron de cinco emocionantes stands con 
dinámicas pensadas para su entretenimiento. A continuación, te contamos más sobre cada 
una:

VIDUSA FEST, ¡DIVERSIÓN GARANTIZADA!

D I N Á M I C A S

Por: VIDUSA

5 stands que hicieron vibrar a los asistentes
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Toro Mecánico

Este fue uno de los favoritos del día. La dinámica del toro mecánico te hacía sentir como en un 
auténtico rodeo, donde ponías a prueba tu fuerza y equilibrio. Los participantes que lograban 
resistir más tiempo se llevaban como premio un sombrero de edición especial del VIDUSA 
FEST.

Fut Tenis

En esta actividad, dos personas jugaban 
una versión única de tenis, pero con los pies 
y un balón de fútbol. Los concursantes se 
divertían intentando pasar el balón por la 
red, demostrando su habilidad en este reto 
tan particular.



Manotazo

En esta dinámica, dos personas competían 
para obtener la mayor cantidad de puntos 
golpeando las zonas que se iluminaban. Esta 
actividad ponía a prueba la coordinación 
y rapidez de los participantes, quienes 
disfrutaron del desafío.

D I N Á M I C A S
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Costales

Por último, en esta actividad los concursantes 
lanzaban pequeñas bolsas de arena con la 
intención de que cayeran dentro de zonas 
marcadas. Dependiendo de su precisión, 
podían ganar premios como sombreros, 
playeras o lentes.

Karaoke

Para los amantes de la música, el karaoke 
fue un gran éxito. Contamos con la presencia 
de un grupo de ”fara fara” en vivo, para 
que los asistentes pudieran cantar sus 
canciones favoritas y sentirse como 
verdaderas celebridades del festival. Los 
mejores intérpretes recibieron premios como 
sombreros, lentes y playeras.



S O R P R E S A S
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SOMBREROS NORTEÑOS
ROBAN CÁMARA
Largas filas por el accesorio más deseado
Por: VIDUSA



Una de las sorpresas que se convirtió en 

todo un éxito durante el VIDUSA FEST fueron 

los sombreros norteños, que rápidamente 

se volvieron el accesorio más popular entre 

los asistentes. Estos sombreros, diseñados 

especialmente para el evento, podían conseguirse 

participando en las diversas dinámicas 

organizadas, como el toro mecánico, el fut-

tenis o el karaoke. Desde temprano, las filas para 

participar en estas actividades eran largas, pero 

eso no desanimó a los colaboradores, quienes 

estaban emocionados por la oportunidad de 

ganar uno de estos sombreros y lucirlo con 

orgullo durante el festival.

En total, se regalaron más de 1,000 sombreros, 

que se agotaron rápidamente a las pocas horas 

del inicio del evento, debido a la gran demanda. 

Sin embargo, esto no afectó el ambiente 

festivo que se vivía. Al contrario, los asistentes 

continuaron disfrutando de las actividades, y el 

ambiente estuvo lleno de risas, música y mucha 

diversión. Las imágenes capturadas a lo largo del 

día reflejan perfectamente la alegría y emoción 

del momento, con los sombreros norteños 

como el accesorio protagonista en muchas de 

las fotografías. Sin duda, fue un detalle que hizo 

que el VIDUSA FEST fuera aún más memorable 

para todos los que asistieron.
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S O R P R E S A S



El VIDUSA FEST contó con una alineación 
musical impresionante que mantuvo a los 
asistentes bailando y cantando durante toda 
la noche. Aquí te compartimos el resumen de 
las bandas que participaron en el evento.

Fievre Looka (6:30 PM)
La banda encargada de abrir el festival fue 
Fievre Looka, con una presentación de 1 hora y 
15 minutos. Durante su actuación, interpretaron 
algunos de sus temas más conocidos como 
“A dónde vas” y “Dile que moriré”, además de 
realizar covers de música norteña que fueron 
coreados por el público.

La Sonora Dinamita (7:45 PM)
En segundo lugar, llegó La Sonora Dinamita 
para poner a todos a bailar con su repertorio de 
éxitos. Su presentación, de aproximadamente 
1 hora y media, fue el momento perfecto para 
que los asistentes disfrutaran de una vibrante 
mezcla de ritmos tropicales.

El Poder del Norte (9:00 PM)
Como banda estelar de la noche, El Poder del 
Norte subió al escenario en punto de las 9:00 
PM. Su presentación de 1 hora y 45 minutos 
fue la más esperada por el público, que no dejó 
de cantar temas como “Ni que valieras tanto”, 
“A ella” y “Por qué tuvo que ser”. El ambiente 
estuvo lleno de emoción y nostalgia con cada 
canción.

Inspector (10:45 PM)
El encargado de cerrar con broche de oro 
fue Inspector. Con su característico estilo 
ska, lograron que los asistentes brincaran y 
cantaran hasta el final, especialmente al ritmo 
de su éxito “Y Qué”. Su actuación culminó 
alrededor de la medianoche, cerrando el 
festival con una energía inigualable.
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EL INCREÍBLE LINE-UP DEL VIDUSA FEST

Por: VIDUSA

M Ú S I C A

Los grupos que hicieron vibrar el escenario



Durante la presentación de La Sonora Dinamita, recibimos una visita muy especial de los amigos 

de Leonvi: ”Chewbacca”, ”Darth Vader” y varios ”Stormtroopers”. Estos icónicos personajes 

hicieron una pausa en sus aventuras para saludar a los asistentes y tomarse fotos, creando 

momentos memorables para todos los presentes en el festival.

CHEWBACCA, DARTH VADER 
Y STORMTROOPERS
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Personajes icónicos que sorprendieron en el VIDUSA FEST

A M I G O S  D E  L E O N V I
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FANÁTICOS DE CORAZÓN
Los Fans más apasionados del VIDUSA FEST
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Para Vero Lugo, El Poder del Norte fue la banda más esperada del 
VIDUSA FEST. Desde pequeña, creció con su música, asistiendo a 
bailes y compartiendo canciones con sus primos, lo que creó un 
fuerte vínculo emocional con el grupo. Su canción favorita es ”Piel 
de Ángel”, un tema que siempre le ha resonado profundamente. 
Al preguntarle qué hace único a El Poder del Norte, ella comenta: 
”Crecí con su música en los bailes y escuchándolas con los primos, 
por eso me encantan.” Presenciar su actuación en vivo en el 
VIDUSA FEST fue un momento muy especial para ella: ”Súper 
contenta, más porque estoy con todos mis compañeros,” afirmó 
emocionada. Además, lo que más le entusiasma de la banda es la 
energía que transmiten en vivo: ”Que nos van a poner a bailar,” 
asegura con una gran sonrisa.
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Blanca también esperaba con ansias a El Poder del Norte en 
el VIDUSA FEST. Los descubrió cuando tenía apenas 12 años, y 
desde entonces, han sido parte fundamental de muchas etapas 
de su vida. Su canción favorita es ”A ella”, una melodía que la ha 
acompañado en distintos momentos importantes. Blanca siente 
un profundo cariño por la banda y nos cuenta: ”Desde que era 
niña los escucho y sus canciones me han acompañado en muchas 
etapas de mi vida.” Estar presente en el VIDUSA FEST y poder 
verlos en vivo fue una experiencia única para ella, por la cual se 
siente profundamente agradecida: ”Muy padre y agradecida con 
VIDUSA de que nos da esta oportunidad de acercarnos a nuestros 
grupos favoritos.”
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Para Miriam Ramos, Inspector fue la banda que más esperaba en el 
VIDUSA FEST. Conoció su música durante su juventud, compartiendo 
momentos inolvidables con amigos, y desde entonces, han sido 
parte de su vida. Su tema preferido es ”Y Qué”, una canción que la 
conecta profundamente con la energía de la banda. Para Miriam, 
Inspector es único por su ritmo, música y letras: ”El ritmo, la música 
y sus letras,” dice con convicción. Presenciar su presentación en 
vivo le trajo mucha alegría y fue un momento de desestrés total: 
”Mucha alegría y es un gran momento de desestrés,” comentó. Lo 
que más le encanta de la energía en vivo de Inspector es lo que 
proyectan: ”Lo que nos hacen sentir y la adrenalina,” asegura.
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Para Ulises Cepeda, La Fievre Looka fue la banda más esperada 
del VIDUSA FEST. Descubrió al grupo en un concierto al que lo 
invitaron sus amigos, y desde entonces, ha seguido su música. Su 
canción favorita es ”Dile que moriré”, un clásico que le recuerda 
las mejores épocas de los quinceaños, cuando La Fievre Looka 
estaba de moda: ”Era el grupo de moda en la época de quinceaños 
y mis mejores recuerdos son bailando sus canciones.” Verlos en 
vivo en el VIDUSA FEST fue una experiencia que no había tenido 
en años, y el hecho de compartirlo con sus compañeros lo hizo 
aún más especial: ”Muy feliz ya que tenía muchos años de no 
poderlos ver en vivo y qué mejor que en este evento conviviendo 
con mis compañeros.” Lo que más le gusta de La Fievre Looka es 
su versatilidad: ”Son muy versátiles y te ponen a bailar sí o sí.”



11

LOS FANS MÁS APASIONADOS DE VIDUSA FEST
Conoce a los reyes de la pista del VIDUSA FEST

L O  +  T O P

En el VIDUSA FEST, el baile fue una de las actividades más destacadas de la noche, y dos grandes 

bailarinas se robaron la atención en la pista: Diana Amador y Carla Zaldívar. Con estilos y experiencias 

diferentes, ambas compartieron su pasión por el baile y lo que sintieron al ser reconocidas en este 

ambiente festivo. A continuación, nos cuentan más sobre su amor por la música, sus recuerdos de 

aprendizaje y cómo vivieron la noche del festival.

VIDUSA: ¿Cómo te sientes al ser reconocida 

como una de las grandes bailarinas de 

VIDUSAFEST?

Diana Amador: Me siento profundamente 

honrada y agradecida por ser reconocida como 

una de las grandes bailarinas del VIDUSAFEST.

VIDUSA: ¿Quién te enseñó a bailar?

Diana Amador: Aprendí a bailar gracias a mis 

padres, quienes me inculcaron el amor por la 

música y el baile.

VIDUSA: ¿Qué estilo de baile disfrutas más y 

por qué?

Diana Amador: Disfruto más el rock, pop, ska y 

cumbia. Me encanta poder disfrutar la música 

y también bailarla, ya que me permite expresar 

todas las emociones.

VIDUSA: ¿Cuál es tu canción favorita para bailar 

y por qué?

Diana Amador: Mi canción favorita para bailar 

es ”Que nadie sepa mi sufrir”, porque cada vez 

que la escucho, siento su ritmo y melodía.

VIDUSA: ¿Qué es lo que más te gusta de bailar 

en un ambiente de festival?

Diana Amador: Lo que más me gusta de bailar 

en un ambiente de festival es la increíble energía 

que se siente en el aire. Los festivales tienen 

una atmósfera única, donde la conexión con el 

público es intensa y palpable. Me encanta cómo 

las personas de todas partes se unen para 

disfrutar de la música, creando un espacio de 

celebración y comunidad.
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VIDUSA: ¿Cómo te sientes al ser reconocida 

como una de las grandes bailarinas de 

VIDUSAFEST?

Carla Zaldívar: Creo que hubo muchos grandes 

bailarines en el VIDUSAFEST, era notorio el 

entusiasmo de todas las parejas en la pista. La 

música invitaba a bailar y el ambiente nos llevó 

a disfrutar al máximo. Me sorprendió mucho 

haber sido elegida para este espacio; no me 

considero una experta, pero creo que Luis, mi 

pareja de baile (quien es muy bueno), junto con 

el entusiasmo del VIDUSAFEST, ayudó mucho a 

que no me pudiera separar de la pista.

VIDUSA: ¿Quién te enseñó a bailar?

Carla Zaldívar: Mi abuelito me enseñó todo lo 

que sé de baile. Desde que tengo memoria, era 

una tradición bailar con él en todas las fiestas 

familiares y Navidades. Sin duda, él era el bailarín 

de la familia.

VIDUSA: ¿Qué estilo de baile disfrutas más y 

por qué?

Carla Zaldívar: Para mí, las cumbias son el 

mejor estilo de baile. Creciendo en Tabasco y 

con familia del centro del país, ese estilo de 

música es el que he conocido toda mi vida, 

y el que más me incita a bailar; el ritmo es 

contagioso y alegre.

VIDUSA: ¿Cuál es tu canción favorita para bailar 

y por qué?

Carla Zaldívar: No diría que tengo una canción 

favorita para bailar, creo que el ritmo es lo 

que realmente define todo; pero sin duda, con 

cualquier canción de la Sonora Dinamita yo 

estaré en la pista.

VIDUSA: ¿Qué es lo que más te gusta de bailar 

en un ambiente de festival?

Carla Zaldívar: Me encanta asistir a festivales 

y bailar porque todas las personas nos 

encontramos en la misma sintonía, y es 

contagioso el buen ambiente.
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LOS FANS MÁS APASIONADOS DE VIDUSA FEST
Conoce a las personas que brillaron con sus outfits
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S Ernestina Galván destaca por su estilo personal, 
el cual define como parte de su día a día. Al 
preguntarle qué la inspiró a elegir su vestuario 
para el VIDUSA FEST, fue clara: ”Vestirme así es 
normal para mí, es mi estilo.” Compró su outfit 
durante un viaje a McAllen y lo describe como 
informal, fiel a su esencia. Su prenda favorita es 
una blusa que tiene un significado especial: ”Mi 
blusa, ya que fue un regalo de mi hija.” El mensaje 
que Ernestina quiso transmitir con su vestuario 
fue simple pero contundente: ”¡A divertirse!” Y 
cuando se trata de calificar su look, no duda: ”Le 
doy un 10.”
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D Para Alejandra Castillo, la inspiración para su 

vestuario fue la temática del evento. Su outfit 
fue cuidadosamente elegido, con todas las 
piezas provenientes de Shein, excepto las botas, 
que son su prenda favorita: ”Las botas son mis 
favoritas, ya que son las primeras que compré.” 
Aunque normalmente no usa blanco, esta vez 
hizo una excepción.” Alejandra quiere transmitir 
un mensaje claro con su look: ”Sentirnos libres 
de vestir como queremos y disfrutar el evento.” 
Y su calificación final para su vestuario fue un 
entusiasta: ”10 de 10.”
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S La presentación de El Poder del Norte fue lo 

que inspiró a Cinthia a elegir su vestuario para 
el VIDUSA FEST. Su conjunto fue una selección 
de piezas que ya tenía en su armario: ”La verdad 
fue una recolecta de ropa que ya tenía.” Define 
su estilo personal como fashion y su prenda 
favorita es un chaleco que le encanta: ”El chaleco 
es mi favorito.” Este outfit tiene un valor 
sentimental, ya que lo compró para la fiesta 
de su hermano. El mensaje que Cinthia quiere 
transmitir es simple: ”Vestirse vaquero son los 
mejores outfits.” En cuanto a la calificación de su 
vestuario, le da un sólido: ”Yo creo que un 9.”



14

L O  +  T O P
C

A
R

LO
S

 H
E

R
R

E
R

A
 D

E
 V

E
N

TA
S Carlos Alberto Herrera eligió su vestuario 

inspirado por la empresa, la temática del evento 
y las bandas que se presentaron. Cada prenda 
de su outfit proviene de Cuadra, y describe su 
estilo como vaquero, pero relajado: ”Vaquero 
pero algo tranqui.” Su sombrero, una pieza 
clave en su vestuario, es su favorita. Para él, 
cada prenda representa esfuerzo y disciplina en 
el trabajo: ”Hay que trabajar para conseguir lo 
que se quiere, todas las prendas son gracias al 
esfuerzo y disciplina de mi trabajo.” Cuando se 
trata de calificar su outfit, va más allá del 10: ”Le 
doy un 100 o 1,000 si se pudiera.”
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Dagoberto Puente eligió su vestuario inspirado 
por el importante evento del 50º aniversario 
de VIDUSA. Su look, que adquirió en La Casa 
del Vaquero, lo describe como vaquero, pero 
semiformal para la ocasión. De todas las piezas, 
su favorita es el cinturón: ”El cinto es mi favorito.” 
Tiene una anécdota divertida sobre sus botas: 
”En una ocasión, las botas se me mojaron, 
llenaron de lodo y estuve a punto de tirarlas, 
pero las lavé y me di cuenta que siguen 
intactas.” Dagoberto considera que su vestuario 
fue especial para la gala del aniversario y se llevó 
una calificación perfecta: ”Nos llevamos un 10.”
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S Para Sidney Alejos, la comodidad fue lo principal 

al elegir su vestuario para el VIDUSA FEST. Su 
look fue compuesto por prendas que le regaló 
su esposa, y lo describe como relajado: ”Priorizo 
mucho la comodidad.” De todas sus prendas, sus 
tenis son su favorita, por su confort: ”Los tenis 
por la comodidad.” Tiene una historia curiosa con 
su pantalón: ”Anteriormente tenía uno similar que 
mi esposa un día me tiró, pero después me regaló 
este que me gustó más.” Sidney quiso transmitir 
un mensaje claro: ”Que venimos a pasarla bien, 
divertirnos y celebrar.” Al calificar su outfit, 
Sidney le da un 7 u 8.



Fotografía: Celina de León y familia.

C U M P L E A Ñ O S

CELINA DE LEÓN,
UN CUMPLEAÑOS EN GRANDE

Celebración doble junto a VIDUSA

Por: VIDUSA

15

Durante la celebración del 50º Aniversario de 

VIDUSA, hubo un momento aún más especial: 

el cumpleaños de Celina de León, Gerente de 

Ventas de Media Residencial zona Poniente y 

nieta del fundador Don Héctor Luis de León.

Celina, quien comparte su cumpleaños el 9 de 

agosto con la empresa que su abuelo fundó, 

vivió un día lleno de emociones, rodeada de su 

familia, amigos y compañeros de trabajo. Fue 

un momento inolvidable para ella y un lindo 

homenaje dentro de los festejos de VIDUSA.

Fotografía: Celina de León, Gerente de Ventas de VIDUSA.



D E S F I L E S
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EL CIELO BRILLÓ PARA VIDUSA
Show de drones iluminó el 50º aniversario

En punto de las 8:50 PM, el cielo del VIDUSA 

FEST se llenó de luces con un espectacular 

show de drones, diseñado especialmente para 

celebrar el 50º aniversario de VIDUSA.

El espectáculo comenzó con la formación de 

cinco estrellas, que brillaron por unos momentos 

antes de transformarse en el número 50, un 

símbolo emotivo de la trayectoria de la empresa. 

El show continuó con una impresionante 

coreografía aérea de drones que formaron 

la frase “Una nueva historia comienza hoy”, 

un mensaje que resonó entre los asistentes, 

quienes lo interpretaron como el comienzo de 

una nueva etapa para la compañía. Los drones, 

perfectamente sincronizados, culminaron la 

presentación con una cuenta regresiva que 

preparó al público para el gran cierre. 

Finalmente, el nombre de VIDUSA apareció 

iluminando el cielo, marcando un momento 

inolvidable que quedará grabado en la memoria 

de todos los presentes. Este espectáculo no solo 

rindió homenaje a los 50 años de historia, sino 

que también simbolizó el futuro prometedor 

que está por venir.
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